

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

MINISTERE DE LA COMMUNICATION

REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

MINISTRY OF COMMUNICATION

**AVIS DE CONSULTATION POUR LA DEMANDE DE COTATION
N°004/DC/MINCOM/CIPM/2022 DU 11 AVR 2022
relatif à l'acquisition du matériel de bureau pour les services centraux**

1- Objet de la Consultation

Le Ministre de la Communication lance, un avis de consultation pour acquisition du matériel de bureau pour les services centraux du MINCOM, sur financement du Budget d'Investissement Public, exercice 2022.

2- Consistance des fournitures

Les prestations, objet de la présente Demande de Cotation comprennent l'acquisition du matériel de bureau suivant le descriptif des fournitures.

3- Participation et origine

La participation à la présente consultation est ouverte à toutes les entreprises de droit camerounais ayant de la compétence en la matière.

4- Financement

Les prestations, objet de la présente Consultation, sont financées sur le Budget d'Investissement Public du Ministère de la Communication de l'exercice 2022, Imputation 56 17 160 04 34 00 10 524118.

5- Cout prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de Vingt-cinq millions (40 000 000) F CFA.

6- Consultation du Dossier

Le Dossier de Cotation pourra être consulté à la Direction des Affaires Générales/Sous-direction du Budget, du Matériel et de la Maintenance, Service des Marchés Publics sis à l'Immeuble abritant les services centraux du Ministère de la Communication, dès publication du présent avis.

7- Acquisition du dossier de Consultation

Ce dossier de Consultation peut être obtenu au Ministère de la Communication, Service des Marchés Publics, sis à l'Immeuble principal abritant les services centraux du Ministère de la Communication, sur présentation de l'original d'une quittance de **soixante (60 000) francs CFA** non remboursable, payable uniquement au Trésor Public.

8- Remise des Offres

Les Offres sont établies en français ou en anglais, en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marqués comme tels. Elles devront être scellées, cachetées et parvenir à la Direction des Affaires Générales/Sous-direction du Budget, du Matériel et de la Maintenance, Service des Marchés Publics du Ministère de la Communication, au plus tard le **Mardi 10 mai 2022 à 13 heures**, heure locale, déposée contre récépissé et portera la mention :

DEMANDE DE COTATION N°004/DC/MINCOM/CIPM/2022 DU
Relatif à acquisition du matériel de bureau pour les services centraux du MINCOM
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

9- Recevabilité des Offres

Chaque soumissionnaire devra fournir une caution de soumission d'un montant de **huit cent mille (800 000) Francs CFA** ayant une durée de validité de trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des Offres et établie par un établissement bancaire agréé par le Ministère des Finances (MINFI).

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois.

NB : Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et au Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable, notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des Finances.

10- Ouverture des plis

L'ouverture des Offres sera effectuée par la Commission Interne de Passation des Marchés du Ministère de la Communication, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de leurs offres respectives.

Elle aura lieu le **mardi 10 mai 2022 à 14 heures**, heure locale, dans la salle de conférences au 1^{er} étage du bâtiment principal abritant les services centraux du Ministère de la Communication à Yaoundé.

11-Délai de livraison

Le délai maximum de livraison est de **soixante (60) jours** à compter de la date de notification de l'ordre de service.

12-Vérification de la conformité et comparaison des offres

La Commission Interne de Passation des Marchés procédera à la vérification de la conformité et à la comparaison des offres en procédant dans l'ordre suivant :

- l'examen de la conformité des pièces administratives ;
- l'examen de la conformité des offres, du point de vue des délais, spécifications techniques et de la présentation ;
- la vérification des opérations arithmétiques, en utilisant le cas échéant les prix unitaires en lettres pour procéder aux corrections nécessaires ;
- l'élaboration d'un tableau récapitulatif des offres.

Ensuite, elle fera usage des critères éliminatoires ci-après :

- Absence de caution de soumission ;
- Défaut de production ou de conformité dans un délai de 48h de l'une des pièces du dossier administratif absente ou jugée non conforme ;
- Pièce falsifiée ou fausse déclaration ;
- Absence d'un prix unitaire quantifié ;

- Non-respect des spécifications technique d'au moins 2 matériels (proposition technique B1) ;
- Non-conformité du modèle de soumission et du cadre du Devis Descriptif, Quantitatif et Estimatif ;
- Non-respect du modèle de présentation des offres ;
- Absence d'une déclaration sur l'honneur attestant que l'entreprise n'a abandonné aucun contrat lié à la commande publique (Lettre Commande ou Marché) au cours des trois (03) dernières années et qu'elle ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes annuellement établie par le Ministre des Marchés Publics ;
- Note technique inférieure 80% de oui des critères essentiels.

13-Durée de validité des Offres

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant 90 (quatre-vingt-dix) jours à compter de la date limite fixée pour la remise des Offres.

14-Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus à la Direction des Affaires Générales/Sous-direction du Budget, du Matériel, et de la Maintenance, Service des Marchés Publics sis à l'Immeuble principal abritant les services centraux du Ministère de la Communication.

NB : « Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivant : 673 20 57 25 / 699 37 07 48 ».

Copies :

- MINCOM/DAG/SMI
- MINMAP (a.t.i) ;
- CIPM/MINCOM (a.t.i)
- ARMP (pour publication)
- Affichage/chrono/archives.

Yaoundé le 11 AVR 2022

LE MINISTRE DE LA COMMUNICATION



René Emmanuel Gadi

REQUEST FOR QUOTATION
N°.../DC/MINCOM/CIPM/2022 OF 11 AVR 2022
To the supply of office equipment for the central services of the Ministry of Communication

1- Purpose of the Consultation

The Minister of Communication hereby launches a Quotation Request for the supply of office equipment for the central services at the Ministry of Communication funded by the Public Investment Budget for the 2022 fiscal year.

2- Items to be supplied

The services which are the subject of this quotation request include the purchase of office equipment according to the description of the supplies.

3- Participation and Origin

Participation to this consultation is opened to companies incorporated under Cameroonian law and qualified to work in this area.

4- Financing

The supplies subject to this consultation shall be financed by the public investment budget of the Ministry of Communication for the fiscal year 2022, under budget head N°. 56 17 160 04 34 00 10 524118.

5- Estimated Cost

The estimated cost of the operation after preliminary studies is forty millions (40 000 000) CFA F.

6- Consultation of document

The Quotation file can be accessed at the Ministry of Communication, Department of General Affairs, Sub-Department of Budget, Material and Maintenance, Service of Public Procurement at the building hosting the central services of the Ministry of Communication, from publication of this notice.

7- Acquisition of consultation file

The Consultation file may be obtained at the Ministry of Communication, Department of General Affairs/ Sub-Department of Budget, Material and Maintenance, Service of Public Procurement at the building hosting the central services of the Ministry of Communication, upon presentation of the original of a payment receipt of a non-refundable sum of sixty thousand (60,000) CFA francs, to the public treasury.

8- Submission of bids

Each offer in French or in English in seven (07) copies, one (01) original and six (06)

copies marked as such should be deposited at the Ministry of Communication, Department of General Affairs/Sub-Department of Budget, Material and Maintenance, Public Procurement Service, not later than **Tuesday 10th May 2022 at 1 pm** in a sealed and stamped envelope against a receipt and only labelled

REQUEST FOR QUOTATION N°004/DC/MINCOM/CIPM/2022 OF for the supply of office equipment for the central services of the Ministry of Communication

« To be opened only during a tender board session »

9- Admissibility of Bids

Each bidder should attach to his administrative documents a bid bond of **height hundred thousand (800,000) CFA F**, valid for thirty (30) days after the final date of validity of the bids and issued by a first- rate Bank approved by the Ministry of Finance.

The administrative documents required should be reproduced in original or certified true copies. They should not be older than three (03) months.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice or of the consultation file shall be declared inadmissible. This applies especially to the absence of the bid bond issued by a first- rate Bank approved by the Ministry of Finance which will lead to the rejection of the offer.

10- Opening of Bids

The opening of bids will be done by the ministerial committee in charge of procurement of the Ministry of Communication in presence of the bidders or their duly authorized representatives having a thorough knowledge of the file.

The opening of bids will take place on **Tuesday 10th May 2022 at 2 pm** in the conference hall of the Ministry of Communication located on the 1st floor of the building hosting its central services in Yaoundé.

11-Deadline for the supply

The maximum time limit for the supply is **sixty (60) days** from date of notification of the order letter.

12- Verification of the compliance and comparison of bids

Ensuite, elle fera usage des critères éliminatoires ci-après :

The Ministerial tender board will verify the compliance of the bids and compare them as follows:

- verification of the compliance of the administrative file of each bidder;
- Verification of the compliance of the offers with regards to deadline, technical specifications and presentation;
- Verification of arithmetic operations, using, as the case may be, unit prices in letters to make the necessary corrections;
- Drafting of a summary tables of the offers

The board will then use the following eliminatory criteria:

- Absence of bid bond
- Failure to produce or to ensure compliance within 48 hours, of any of the missing

or non-compliant item in the administrative record;

- Falsified or false statement;
- Absence of a quantified unit price;
- Non-compliance with the technical specifications of at least 2 materials (technical proposal B1);
- Non-compliance of the submission model and the framework of the Descriptive, Quantitative and Estimated Quote;
- Non-compliance with the tender presentation model;
- Absence of a declaration on the honor that the company has not abandoned any contract linked to the public order (Letter Order or Market) during the last three (03) years and that it does not appear on the List of defaulting companies annually drawn up by the Minister of Public Procurement;
- Lower technical score 80% yes essential criteria.

13- Deadline for the validity of bids

Bidders shall remain committed by their bids for ninety (90) days from the date of their submission.

14- Additional information

Additional information can be obtained at the Department of General Affairs/Sub-Department of Budget, Material and Maintenance, Procurement service of the Ministry of Communication in Yaoundé.

NB: « For any attempt at corruption or bad practice, please call the MINMAP or send an SMS to the following numbers: 673 20 57 25/699 37 07 48 ».

Copies :

- MINCOM/DAG/SMI
- MINMAP (a.t.i) ;
- CIPM/MINCOM (a.t.i)
- ARMP (pour publication)
- Affichage/chrono/archives.

Yaoundé on 1. 1 AVR 2022

THE MINISTER OF COMMUNICATION



René Emmanuel Jadi